

\$2 millones en campaña de vacunación infantil

Dos millones de dólares es el costo de la Campaña Nacional de Vacunación, que el Ministerio de Salud Pública organiza en coordinación con la OMS y UNICEF.

Se vacunarán a 400 mil niños menores de 3 años, para lo cual informan voceros de ese ministerio, se utilizarán 4 millones 600 mil vacunas, 700 vehículos, 12 mil voluntarios de diferentes instituciones gubernamentales y clubes de servicio, 6 mil enfermeras, estarán abiertos 5 mil puestos de vacunación en todo el país, 2 millones 800 mil jeringas, 3 mil termos refrigerantes para transportar vacunas y se ha estimado un gasto de combustible en 21 mil galones.

En relación a la vacunación, el Dr. Alberto Uribe, miembro de la Organización Mundial de la Salud (OMS), manifiesta que la inmunización es una de las armas más poderosas y económicamente eficaces de la medicina moderna. En los países en desarrollo como El Salvador,

es posible preveer que 0.5 por ciento de todos los recién nacidos, quedarán incapacitados como consecuencia de la poliomielitis, el 1 por ciento morirá a causa de tétanos neonatal, 2 por ciento por tosferina y un 3 por ciento por sarampión.

Lo anterior, añade, indica que unos cinco millones de niños mueren todos los años a causa de dichas enfermedades, esto es, 10 niños por minuto. Este problema se podría evitar con las vacunas existentes, si los niños fueran inmunizados a una edad suficientemente temprana.

—Pasa a la página 7—



Foto de LA PRENSA, por Larín. REESTRUCTURA. Ing. Leopoldo Samayo, Presidente de FIGAPE, informa sobre la reestructuración de dicha institución.

—Foto de LA PRENSA, por Vallente. ATENCION. El Dr. Jesús Portillo López, director del CIM, dice que el problema de la minusvalía en el país, debe recibir atención permanente.

Urge buscar solución a Registro Propiedad

Buscar solución al problema del registro de la Propiedad Raíz e Hipotecas, es el objetivo del proyecto de Reestructuración de esa área correspondiente al ramo de Justicia.

Así lo manifiesta el Ministro del Ramo, Dr. Manuel Cardona Herrera, agregando que se ha vuelto necesario adecuar su funcionamiento a las exigencias de las reformas de la tenencia de la tierra en que

está empeñado el actual gobierno.

El registro inmobiliario, dice, tiene por objeto dar publicidad a la propiedad territorial, conservar su historia, permitir el conocimiento de sus mutaciones, a fin de evitar fraudes a terceros de buena fe y llevar el inventario de la riqueza inmobiliaria; y es evidente que el Registro de la Propiedad Raíz e

—Pasa a la página 10—

Señalan a Duarte entre 25 personalidades EU.

El Ing. José Napoleón Duarte aparece en la lista de las 25 personalidades más interesantes de 1984.

Anualmente presenta la revista norteamericana "People" en su último número del año, a diversas personalidades. Esta vez, Duarte aparece entre las de Geraldine Ferraro, Andrei Gromyko y Michael Jackson.

Duarte fue escogido entre los 25 más destacados, aparentemente, debido a la

difícil tarea que tiene sobre sus hombros, cual es la de guiar al país en el medio de la guerra según la revista. "Duarte debe completar una agenda para un superhumano", dice la revista, "debe pelear la guerra y ganar la paz; desarmar a los rebeldes y detener a la violenta derecha; mantener la confianza de los militares, mientras se castiga a los comandantes del ejército in-

—Pasa a la página 10—

CIM atiende 100 niños con limitación física

Cien niños con limitaciones físicas, son atendidos actualmente en el Centro de Invalidez Múltiples (CIM), en los servicios de estimulación temprana,

pediatría, neurología, ortopedia, sigulatría, sicología, fisioterapia, terapia del lenguaje y ocupacional.

Lo anterior lo expresa el Dr. Jesús Portillo López, director del Centro, agregando que el problema de la minusvalía en El Salvador es necesario que reciba atención permanente, y está dentro de los objetivos de la institución para el próximo año, el de prestar atención a un número mayor de niños.

Esta obra, dice, es la idea hecha realidad de miembros optimistas del Club Activo 20-30, con un día se propusieron, con la

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente. VACUNAS. El Dr. William Vargas, del UNICEF, explica sobre la importancia de la aplicación de la "cadena de frío" a las vacunas y evitar su descomposición.



—Foto de LA PRENSA, por Payán. ACCIDENTE DE TRANSITO. Cuatro personas resultaron gravemente golpeadas, al colisionar el pick-up placas 103-942 y el taxi placas 59-089 (Ovalvo 1342), en la Autopista al Aeropuerto Internacional El Salvador. Los golpeados fueron trasladados a un centro hospitalario. Un tramo de dicha vía se ha cerrado a la circulación de vehículos por estar efectuándose trabajos de reparación. Se pide a los conductores manejar con mucha precaución.

Sobreoferta azúcar en mercado externo

Continúan declinando los precios del azúcar en el mercado internacional.

Actualmente se encuentran por debajo de los 4 centavos de dólar libra, afirma el Presidente del INAZUCAR, Ing. Raymond Rodríguez Díaz.

El mercado mundial de azúcar física, está completamente deprimido por la sobreoferta de azúcares de nivel internacional como consecuencia de las sobreproducciones de dicho producto en los últimos años, y además principalmente por la paulatina situación de los países importadores que están cambiando de

azúcar de caña a fructuosa de maíz, explicó el Presidente del Instituto Nacional del Azúcar.

Dio a conocer que mundialmente existen aproximadamente de 35 a 38 millones de toneladas de azúcar en existencias acumuladas de años anteriores, y además se están produciendo 96 millones de toneladas adicionales en la presente cosecha, de las cuales 28 millones de toneladas salen a competir al mercado, por lo que habrá una disponibilidad de 63 millones de toneladas para satisfacer una de-

—Pasa a la página 9—

Buses alegres en la Navidad y el Año Nuevo

El 25 de diciembre hoy, Día de Navidad el 1 de enero, Año Nuevo, habrán buses alegres con destino al Cerro Verde, El Majahual, Costa del Sol, Los Cóbano y al Turicentro Ichamnicen.

Según dio a conocer el ISTU, los autobuses estarán en las dos fechas mencionadas a partir de las siete de la mañana, en la Plaza Libertad, desde donde saldrán a los diversos lugares turísticos de nuestro país.

Los destinos señalados durante los dos días festivos, tienen los precios siguientes: al Cerro Verde, ₡ 10.50; al Majahual

—Pasa a la página 7—

12 nuevas agencias del Figape abrirán

Doce agencias de FIGAPE se abrirán el próximo año, en el Departamento de San Salvador, con el fin de descentralizar su actividad.

Así lo informa a LA

PRENSA GRAFICA, el ingeniero Leopoldo Samayo, presidente de la mencionada institución.

Agrega, que la apertura de tales agencias, forma

—Pasa a la página 9—

Hasta el jueves 27

Con motivo de la Navidad LA PRENSA GRAFICA no circulará mañana miércoles 26. El próximo jueves 27 estará en los hogares de nuestros estimables lectores, con toda la información acostumbrada y con los últimos sucesos nacionales e internacionales.

Nuestro personal gozará de vacación merecida. Aprovechamos la oportunidad, para expresar nuestros mejores deseos de paz y esperanza, para que esta Navidad sea de optimismo y sana alegría.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

RECONOCIMIENTO. A nombre de la Federación Nacional de la Pequeña y Mediana Empresa de El Salvador (FENAPES), el señor José Ramiro Chávez (derecha), entrega pergamino al indus-

trial salvadoreño don Vicente Trigueros Quiñonez, por sus éxitos obtenidos como exportador hacia los Estados Unidos, de sus productos alimenticios. A la izquierda, don Luis Mendoza, presidente de FENAPES.